

Ha tenido lugar esta mañana en el CEIPSO María Moliner.

Acto contra la violencia de género en Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 23 de nov.2018.- El [Ayuntamiento](#) ha organizado hoy un acto institucional en el CEIPSO María Moliner en contra de la violencia de género y como homenaje a las víctimas. Durante la celebración, dos alumnas han leído la [Declaración Institucional de la Federación Española de Municipios y Provincias](#) aprobada la pasada semana en el Pleno Municipal. En el acto han estado presentes el alcalde, Luis Partida, concejales, miembros de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina, así como la directora, profesores y estudiantes de Secundaria del citado centro educativo.

“Con este acto queremos manifestar nuestro más profundo rechazo a la violencia de género y trasladar todo nuestro apoyo a las víctimas y sus familias. Vosotros, los jóvenes, también podéis ayudar a acabar con esta lacra social. Por ello, os pido que no dudéis en denunciar o pedir ayuda a vuestras familias, profesores, autoridades y a la Policía si detectáis cualquier caso de violencia de género”, señaló el regidor durante su intervención.

Tras finalizar la lectura, los escolares han pegado corazones de color morado en distintos murales. Este acto forma parte de la programación de las Jornadas contra la Violencia de Género, promovidas por el Ayuntamiento. Mañana, Día Mundial contra la Violencia de Género, tendrá lugar un Taller de Autoprotección Femenina impartido por el Club de Taekwondo y la Policía Local.